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Sans port de masque, la vie reprend enfin ses droits en EHPAD. Les relations sociales peuvent se remettre 

en place pour le plus grand plaisir de chacun. Vous pourrez le constater au travers des différents          

évènements présentés au fil de l’eau dans ce journal. 

Après plus d’un an et demi d’absence, nous sommes ravis de pouvoir de nouveau compter sur la présence 

d’un médecin coordonnateur au sein de notre équipe depuis début avril, le Dr Garnier. Il permet           

notamment de bien épauler l’équipe et de faire le lien avec les intervenants libéraux. 

Face à la pénurie de personnel infirmier, le changement d’organisation soignante mise en place de façon 

précipitée avant l’été est en train de porter ses fruits, puisque nous arrivons de nouveau à recruter. Un 

grand merci à l’équipe qui a accepté de relever ce challenge en faisant preuve de souplesse,                

d’optimisation d’organisation, d’ingéniosité et pour certains de prendre pleinement les responsabilités de 

leur métier face notamment aux gestes d’urgence. 

Sur cette belle saison, n’hésitez à profiter du circuit sécurisé mis en place autour du bâtiment de la        

Courtille jusqu’à la résidence autonomie Pajaud ! 

Du fait de la taille des tilleuls, des toiles d’ombrage ont été installées 

également au niveau du jardin afin que vous puissiez continuer à vous y 

reposer ou bien à y faire de l’exercice physique. 

Bel été à tous … mais pas trop chaud tout de même ! 

Aude BELFILS      

 



A L’Auverdière :  

• Madame Marie MAHIEU de Sancoins 

• Monsieur James RENARD et Madame Catherine RENARD de Véretz 

• Madame Georgette CHESSERAND de Bléré 

A la Courtille :  

• Madame Bernadette SERRAULT de Bléré 

• Monsieur Daniel COCHIN de La Croix en Touraine 

• Madame Claudette NIVAULT de Niort 

• Monsieur Gérard BESCHON de La Croix en Touraine 

• Madame Louise AMART de La Croix en Touraine 

• Madame Jeanne LAURENT de Francueil 

• Madame Denise DECHENE de Beaulieu les Loches 

• Monsieur Jacki VOISIN de Bléré 

• Monsieur Marcel CHARBONNIER de Chargé 

A la Résidence Autonomie Pajaud :  

• Madame Gilberte DEGUEILLE de Bléré 

Du 1er Avril au 30 Juin 

Bienvenue à l’EHPAD :  

L’établissement souhaite la bienvenue au Docteur Pierre GARNIER, médecin coordonnateur, qui a 
pris ses fonction le 2 mai dernier.  



Travaux en cours :  

Des travaux pour la création d’un parcours de marche sécurisé dans l’enceinte 

de l’établissement ont débuté le 12 juin.  

Il est prévu que la parcours démarre au niveau du parking de la Courtille, puis 

qu’il longe le trottoir en remontant vers la cuisine centrale0 ensuite, un       

marquage au sol, avec logo, complètera le parcours jusqu’à l’entrée de      

l’Auverdière et vers la Résidence Autonomie Pajaud.  

Concernant le cheminement sécurisé vers le centre-ville de Bléré, les membres du CVS ont demandé 

l’installation de panneaux de direction indiquant la facilité d’accès vers le centre par la droite en   

sortant de l’EHPAD.  

En effet, les travaux qu’engagerait une sécurisation de la rue des Merlets seraient trop couteux pour 

la mairie de Bléré.  

Vous pouvez contacter le bureau du CVS à tout 
moment par mail :                     

cvsehpadblere@gmail.com  

ou bien par courrier en le remettant aux          
secrétariats à l’attention du CVS.  

Lectures 

en balade 

Nouvelle thématique des lectures en 

balades 
 

Vous pourrez découvrir au cours de vos promenades le 

métier de Laurence Lejeune, médiatrice animale au sein 

de notre établissement accompagnée d’Orphée et Noé.    

 

Cédric GRUSZCZYNSKI 

Enseignant en Activité Physique Adaptée  

En Septembre :  

• Le 16 : Kermesse de l’EHPAD 

• Fête du PASA 

En Octobre :  

• Du 2 au 8 : Semaine Bleue 

• Du 9 au 13 : Semaine du Goût 

• Le 19 : Grand Repas 

         Téléphone Infirmières :  

Nous vous remercions de bien vouloir privilégier, dans la mesure du possible,          

l’après-midi (à partir de 14h30) lorsque vous souhaitez contacter les infirmières 

de l’EHPAD.  

mailto:cvsehpadblere@gmail.com


LES ANIMATIONS DU TRIMESTRE 

Madame LEPAIN : « Vers les années 60-70, nous allions avec les enfants à la Pagode de Chanteloup à        

Amboise. Nous passions un très bon après-midi sous le soleil et les enfants étaient heureux de voir la       

Pagode. Lorsqu’il faisait beau, nous emmenions les sandwichs pour pique-niquer et les enfants allaient 

acheter des glaces en fin de repas.  

J’avais acheté des paniers (j’en ai toujours un) et les enfants allaient dans le parc ramasser 

les œufs dans l’herbe. A l’époque, il y avait des stands de tir et des manèges. Tout le monde 

rentrait très heureux. » 

Monsieur RICHARD : « J’avais   

environ 12 ans. Avec les enfants 

de cœur du village de Mosnes 

nous     allions faire le tour des 

maisons pour récupérer des 

œufs frais ou durs la semaine 

précédant Pâques. Ensuite nous 

rapportions les œufs au prêtre 

pour qu’il fasse le partage entre 

nous. Le jour de Pâque, on tirait 

sur les cloches pour     annoncer 

la messe et ce jour-là, il y avait 

une fanfare dans l’église. A    

midi, on mangeait un pâté de 

Pâques avec une cannette ou un 

rôti. » 

Madame STOOP : « Pour Pâques, on invitait mes parents qui venaient de Grenoble. Mon mari préparait 

le pâté de Pâques : pâte feuilletée, œufs, poivrons, viande hachée de bœuf et badigeonnait la pâte 

aux jaunes d’œufs. Moi je cuisinais le gigot d’agneau avec les flageolets. Au dessert, les enfants     

prenaient leur panier et allaient dans le jardin faire la cueillette des œufs en chocolat, ce qui les   

comblait de joie. Mes   parents passaient le week-end avec nous et étaient ravis de voir les enfants 

s’ébattre dans le jardin en mangeant les chocolats achetés chez le pâtissier du village.» 

Madame PELISSIER : « J’habitais à Luzillé avec ma tante. J’avais 6 

ans. Elle faisait cuire des œufs durs dans une grosse marmite en      

incorporant différentes herbes (orties, pissenlits etc…) pour    

changer la couleur des œufs. Ensuite, on montait sur une petite 

colline, on faisait rouler les œufs et on courrait après. C’est à celui 

qui en ramassait le plus. Pour finir, on les mangeait. » 

Madame DIDIER : « J’habitais à Sublaines et avec mes frères, on     

amenait le panier avec le casse-croûte pour aller, à pieds, à la Pa-

gode de Chanteloup. On partait de bonne heure. On mangeait dans 

l’herbe, on jouait à la pêche à la ligne et on faisait le tour des dif-

férents stands de jeux. Vers 17h, on rentrait chez nous, à pieds. » 

L’atelier bien-être :  

Le chocolat n’est pas bon que pour les papilles. Il l’est également pour la peau. Appliqué 

en masque, il   présente de nombreuses vertus à condition qu’il contienne au moins 70 % 

de cacao : hydratant, nourrissant et anti-rides. 

L’atelier écriture : Souvenirs de Pâques 



La Trocante de l’EHPAD 
Cabines d’essayage, vêtements et accessoires 

étaient encore au rendez-vous le 24 et 25 mai.  

Depuis maintenant 3 ans les rési-

dents peuvent    choisir gratuite-

ment grâce aux donateurs des        

articles pour leur penderie, sans 

débourser 1 euro.  

À vous pour votre soutien 
grâce à vos dons. 

Des fêtes de Pâques bien fleuries 

A l’occasion des fêtes pastorales, l’Association des Amis des Résidents a      
financé un atelier d’art floral ainsi que des pots de diverses variétés de fleurs.  
 
Pensées, primevères et bien d’autres ont complété les décorations préparés 
autour des traditionnels lapins, œufs et cloches. 

Un nouveau partenaire : Le GRETA 

Le 12 juin, nous avons accueil-

li un groupe de 8 personnes en 

parcours de réinsertion profes-

sionnelle  et leur formatrice.  

Parmi eux, deux messieurs ont 

proposé de faire découvrir aux 

résidents leur passion autour 

des voitures. Une collection 

de miniatures anciennes et 

des véhicules télécommandés 

ont été sources de discussions 

et d’échanges entre les résidents et les 

passionnés.  

De nouvelles 

rencontres 

devraient être 

organisées 

dans l’année. 



Sortie découverte au Conservatoire de la confiserie d’Amboise 

L’Association des Amis des Résidents a accompagné 14 résidents sur ce site 

unique en Europe. Véritable plongée dans l’univers industriel du XIXème siècle, on 

découvre la confection des différents bonbons de France ainsi que les             

différents métiers liés à la confiserie. 

Tous les sens ont été sollicités lors de cette visite à travers les diverses pièces et 

machines de confection accompagnée par un confiseur.  

Après la confection de sucettes, les résidents ont finalement pu céder à la    

tentation de l’odeur alléchante des bonbons en terminant cette visite par une 

dégustation.  

Le retour des beaux jours à l’EHPAD rime avec la reprise des repas         
barbecue et … de l’apéro le jeudi soir à 17h30.  
Lorsque la météo le permet, l’apéritif est servi en terrasse. N’hésitez pas à 
venir partager ce moment avec vos proches.  

 

L’EHPAD de Bléré fête la musique 

C’est au doux son des grands classiques que les résidents 
ont pu fêter la musique comme il se doit grâce à               
l’association des Amis des   Résidents. 



L’atelier jardinage : « Les mains vertes » 

Evolution des plantations qui vont embellir les terrasses de la Courtilles dès cet été 

Amoureuse des         

animaux, Madame      

Lepain a peint des     

petits mangeoires pour 

les    oiseaux qu’elle 

nourrit matin et 

soir. 

Passage du Carnaval de Bléré 

Initialement prévu le 26 mars, le Carnaval de Bléré avait du 

être reporté en raison des mauvaises conditions                  

météorologiques.  

C’est donc le 16 avril que les résidents ont pu découvrir le    

résultat de leurs rencontres avec les enfant de l’accueil       

périscolaire qui avaient pour but de confectionner fleurs,    

guirlandes et décorations diverses pour les chars du       

Carnaval. 

Rencontre avec l’Accueil 

Jeunes de Bléré 

Les après-midi intergénérationnels rencontrent toujours      

autant de succès.  

La thématique « Les technologies d’hier à aujourd’hui » 

ont réuni jeunes et résidents autour d’un quizz puis d’une       

collection d’objets anciens (premier téléphone cellulaire,    

magnétophones à cassettes, télévision cathodique etc…) 



Repas des Familles : le grand retour 

Après trois années d’interruption à cause de la     

situation sanitaire, les familles ont enfin pu faire 

leur grand retour sur ce rendez-vous incontour-

nable du mois de juin à l’EHPAD.  

Pour accueillir au mieux leurs familles, les rési-

dents ont confectionnés l’ensemble de la décora-

tion sur le thème de cette nouvelle édition : 

Retour en images sur ces deux journées, le         

7 juin à la Cour-

tille et le 8 juin à 

l’Auverdière.   



Au Menu :  

 

Apéritif : Litchi 

Avocat au surimi et au thon 

Sauté de poulet à l’ananas et son riz aux légumes du soleil 

Assortiment de fromages 

Fraisier  

Café 

Les animations musicales ont été assurées par  

Monsieur Franck Sirotteau  

& Monsieur Jacques Ausseur.  

 

L’EHPAD remercie également l’Association des Amis des Résidents pour l’organisation de sa traditionnelle 

tombola qui permet de financer de nouvelles activités et sorties pour les résidents.  



LE PASA 

L’ACCUEIL DE JOUR 

C’est à bord du bateau La Gabare 

pour une promenade sur le Cher et 

sous les arches du Château de     

Chenonceau que les nos séniors ont 

pu profiter de cette belle journée.  

Ce moment agréable a été suivi 

d’un déjeuner au camping du Mou-

lin Fort.  

Cette journée a été entièrement 

offerte par l’Amicale Alzheimer 

dont quatre bénévoles ont accom-

pagné l’équipe de l’accueil de jour. 

Sortie à Beaulieu-les-Loches 

Les résident du PASA ont participé à l’exposition « Carré d’Art » sur le thème du 

vélo en créant un magnifique tableau.  

 

Après la découverte des tableaux exposés au fil de la balade, les résidents ont     

partagé un verre en terrasse.  

 

Les résidents du PASA,  

L’Art-Thérapeute, 

& Les Pasettes Création des résidents 



BILAN DE LA COMMISSION DES  

MENUS DU 4 MAI 
Le 4  mai dernier, résidents et agents se sont réunis en commission des menus  dans le but de          

s’exprimer sur les repas servis à l’EHPAD. En raison d’une épidémie de Covid sur le bâtiment Courtille, 

seuls des résidents de l’Auverdière étaient présents lors de cette séance qui débute par la présentation 

par Mme Martin, directrice adjointe, du déroulement de cette commission en raison d’un nombre im-

portant de nouveaux   résidents.  

Entrées :  

Sont appréciés : les potages au tapioca et aux 

pâtes ; la salade de perles aux crevettes. 

Sont moins appréciés : la soupe au chou-fleur ; la 

soupe de cresson (propice aux fausses routes) ;  

Le taboulé est bon mais jugé difficile à manger.  

Une question relative au potage au pain est posée 

puisqu’aucun morceau n’est visible. M. Fumard, 

chef cuisinier, indique que le pain est mixé afin de 

pouvoir être consommé par tous les résidents no-

tamment ceux en texture adaptée.  

Les résidents jugent que le pâté est trop proposé en 

remplacement de l’entrée au menu. Il est demandé 

un choix plus large de substitution. Cela est déjà le 

cas, il ne faut pas hésiter à commander auprès des 

cuisines ou bien de se rapprocher des salles à     

manger.  

L’assaisonnement des plats est une nouvelle fois   

largement discuté. Une vigilance lors de la prépara-

tion des plats sera faite aux cuisiniers afin de per-

mettre aux résidents d’assaisonner à leur            

convenance.  

Plats et                     

accompagnements :  

Viandes : aucune   

remarque 

Il est demandé d’avoir des pâtes en              

remplacement plutôt que purée/jambon à 

chaque fois.  

Les hôtelières indiquent que les épinards      

semblent moyennement appréciés du fait d’un 

gaspillage assez important.  

Poissons : les morceaux sont beaux et la variété 

proposée appréciée. Il a été regretté que les 

moules servies soient trop en dehors de leur    

coquille.  

Fromages et desserts :   

Les pruneaux au sirop, le fromage blanc au coulis 

de fruits rouges et la salade de fruits sont       

appréciés. Sont également appréciés les         

tiramisus et les fraises à la chantilly, tout 

comme les pâtisseries et les gâteaux.  

Mme Badaire, diététicienne, explique aux rési-

dents que les demandes particulières seront prises 

en compte lors de l’élaboration des menus au mois 

d’août, ceux couvrant la période s’étalant jusqu’à 

la fin juillet étant déjà validé.  

Une nouvelle variété de pizza va être servie au 

mois de juillet prochain. Seront également       

proposés cet été des glaces et des clafoutis aux 

fruits.  

En raison de la demande d’avoir plus d’avocat, et 

comme le menu « campagnard » a été retenu à 

l’Auverdière le même jour 

que le repas « Escale », la 

salade de concombre,    

avocat et crevette sera de 

nouveau proposée.  

Les résidents de la Courtille indiquent, d’une     

manière générale, une belle amélioration des    

menus. 

La prochaine commission des menus aura lieu au 

mois de septembre prochain. N’hésitez pas à venir 

vous exprimer ! 

 



BILAN  

CONSEIL DE LA VIE SOCIALE 

DU 1ER JUIN 

Un compte-rendu plus complet sera adressé à chaque famille par courriel après validation lors de la prochaine 
réunion du CVS.  

Présentation du nouveau médecin coordonnateur, le Dr Pierre GARNIER, qui vient du centre hospitalier 
d'Amboise. 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU 15 DÉCEMBRE 2022 

Celui-ci est approuvé à l’unanimité.  

Il est disponible sur le site de l’EHPAD de Bléré (rubrique CVS) à l’adresse ci-contre : Conseil de la vie 

sociale | EHPAD de Bléré (ehpad-blere.fr)  

QUESTIONS DIVERSES  

 Cheminement dans l’enceinte de l’EHPAD 

1. L’aménagement d’un cheminement sécurisé vis-à-vis des circulations auto-

mobiles avec ajout de bancs commencera en juin 2023. le CVS sera consulté à l’issue des       

travaux pour l’implantation de banc (la recherche d’ombre sera privilégiée).  

2. L’arasement des surélévations de bitume sur le cheminement autour du bâtiment de            

l’Auverdière va être réalisé. Cela concernera également la voierie vers le foyer-logement.  

3. Des bandes d’éveil à la vigilance pour les traversées de voies seront mises en place. 

 Cheminement hors de l’enceinte de l’EHPAD 

4.  Ce projet avait été évoqué plusieurs fois en conseil d’administration. La ville de Bléré indiquant 

 des problèmes de coût. Afin d’avancer néanmoins sur ce dossier, les membres du CVS proposent 

 un parcours fléché à partir de la sortie de l’EHPAD vers la droite jusqu’au parc du monument 

 aux morts. Ils réaliseront une étude qui sera soumise au prochain conseil d’administration.  

 Communication 

5.  Afin de faciliter la lecture des informations sur les écrans à l’entrée des bâtiments, le temps de 

 passage entre 2 diapositives a été augmenté légèrement.  

6.  Une réflexion sur la communication va être entreprise, notamment au niveau de l’affichage dans 

 les ascenseurs.  

 Hygiène 

7.  Concernant la périodicité hebdomadaire minimale des douches, chaque cas 

 particulier de résident est vu avec le personnel.  

8.  De même, la répartition des douches sur la semaine lorsque celle-ci        

 comporte des jours fériés cherche à être organisée.  

http://www.ehpad-blere.fr/ehpad/conseil-de-la-vie-sociale/
http://www.ehpad-blere.fr/ehpad/conseil-de-la-vie-sociale/


 Locaux 

9.  4 personnels assurent le ménage des chambres à raison de 5h25 par jour. Les chambres ne sont 

 pas faites en intégralité tous les jours. Toutefois, la priorité reste la salle de bain et les sols.  

 Personnel 

10.  Si la très grande majorité des familles indique le fort investissement de l’ensemble du            

 personnel, parallèlement, il s’avère que des tensions existent en cas d’indisponibilités         

 ponctuelles ou plus durables. Peut-on avoir un point précis de la situation actuelle sur           

 l’ensemble de l’établissement ? - Cf point de l’ordre du jour référent.  

 Restauration 

11.  Pour l’apéritif qui est servi lors des jours fériés, il est prévu d’ajouter la musique 

 mais seulement pendant ce moment.  

12. Pour la constitution des tables au moment des repas, les affinités de chacun      

 cherchent à être respectées.  

13. Certaines familles évoquent aussi une certaine gêne pour leurs parents au moment des repas par 

un niveau sonore élevé en salle à manger.  

 Téléphonie 

14.  La connexion Wifi à l’Auverdière a été réparée le 19 mai. 

REGLEMENT INTERIEUR DU CVS 

Nous étions dans l’obligation de nous mettre en conformité avec un décret 

de 2022, établi suite à des problèmes rencontrés dans certains établisse-

ments qui ont défrayé la chronique. La situation sur l’EHPAD de Bléré ne 

nécessitait pas de grands changements de notre règlement.  

Voici les principales modifications :  

• Possibilité de participation de membres des associations présentes sur l’EHPAD 

• Un rapport d’activité sera présenté tous les ans. 

• Le CVS sera informé sur de nouveaux domaines liés au fonctionnement de l’EHPAD.  

Autres points :  

• La prochaine élection des membres représentants les     

familles aura lieu en juin 2024.  

• Il n’y aura pas d’élections pour les personnes                 

accompagnées. La participation de tous volontaires est re-

cherchée.  

• Le CVS se réunira 3 fois par an.  

Le nouveau règlement intérieur est adopté à l’unanimité. Il est consultable sur le site de l’EHPAD 

(rubrique CVS).  

RAPPORT DES ACTIVITES SOCIALES ET CULTURELLES 2022 

Celui-ci est consultable sur le site de l’EHPAD.  



LES EFFECTIFS 

• Le manque d'infirmiers de jour depuis plusieurs mois a conduit l’établissement à supprimer la 

présence infirmiers de nuit (qui sont maintenant affectés en journée). Ceux-ci sont remplacés 

en nombre par des aides-soignants. En cas de souci, la nuit, une astreinte infirmière a été mise 

en place en lien avec un dispositif départemental agréé par l’ARS. 

• Le médecin coordonnateur est présent à 80 %. Tous les postes paramédicaux sont pourvus.  

• Il manque une gestionnaire en ressources humaines. 

• Pas de poste vacant en hôtellerie, cuisine et lingerie.  

• Il manque 5 aides-soignantes remplacées par des ASHQ formés. 2 ASHQ, dont la formation a été 

financée par la l’EHPAD, vont bientôt revenir en tant 

qu’aides-soignants. 3 postes d’auxiliaires de vie sont    

vacants. Fin juin, il manquera encore un poste infirmier. 

• Recrutement en cours d’aides-soignantes de nuit pour 

remplacer les infirmiers. 

• Au SSIAD, l’effectif est complet.  

• Dans le cadre du dispositif « Mon Emploi près de chez 

moi » deux personnes sont toujours présentes à ce jour.  

POINT FINANCIER 2022 

Le total des dépenses d’investissement est de 431 831,63 € dont 154 

793,34 € pour les ascenseurs.  

Afin de compenser une partie du déficit de la partie hébergement, le 

Conseil départemental a retenu une hausse de 3,5 % du tarif         

hébergement au 1er mai. Aujourd’hui, 85 % des EHPAD sont           

déficitaires.  

TARIFS 2023 

Le tarif hébergement est porté à 66,47 € pour une chambre individuelle. 

Afin de se mettre en conformité avec le décret de 2022, dorénavant le marquage du linge et la      

connexion Wifi sont gratuits.  

Quant à l’abonnement téléphonique, celui-ci passe de 9 à 12 € communications 

incluses vers lignes fixes et téléphones portables, hors appel à l’étranger et      

numéros spéciaux.  

Prochaine réunion du CVS le jeudi 12 octobre 2023. Les représentants du CVS seront présents avant 

cette date pour échanger avec vous.  



ENFIN... 

Le trimestre dernier, 
nous nous réjouissions de      
pouvoir de nouveau re-

trouver familles, personnes   accompagnées et 
personnel soignant autour         d’activités musi-
cales. 

Les premières initiatives ont permis de confirmer 
nos attentes. Il y a longtemps que le patio des 
unités n’avaient pas été aussi animé, mêlant 
danses, chants repris en chœur et partage d’un 
goûter toujours    apprécié pour « recharger les 
batteries » et repartir pour des derniers pas de 
danses. 

Merci aux familles, qui ont été présentes. 

A toutes et à tous, nous vous donnons rendez-vous 
cet été le 18 juillet pour un après-midi cabaret 
avec Annaëlle DESBRAIS, le 8 août avec Jean-Luc 
VIVANIS pour une animation au son de différents 
instruments et de son entrain que nous avions dé-
jà pu apprécier l’année dernière et enfin le 5 sep-
tembre avec Betty et Mickael, qui en voisins, vien-
dront conclure cet été par leur soif de partages de 
mélodies intemporelles. 

Nous vous attendons toutes et tous ! 

Dans l’attente de se retrouver, vous pouvez nous   
contacter par l’intermédiaire de notre adresse    
courriel ci-jointe : amicalzblere@laposte.net  

Après trois années « sans », quel 
plaisir de se retrouver les 7 et 8 
juin à l’occasion des repas des   
familles. Les recettes de la      
tombola organisée par         
l’association permettront de 
poursuivre les    actions au sein 
de l’EHPAD. Nous remercions   
vivement tous les participants ! 

Le mois de mai ayant été pertur-
bé par tous les jours fériés, il n’a 
pas été possible d’organiser un 
nouveau repas au restaurant   

Chaptal. Mais ce n’est que partie     
remise. 

La dégustation de frites les 11 et 
12 mai a été très appréciée.  

L’association a également       
organisé un après-midi « goûter 
et jeux » pour les résidents du 
foyer Pajaud. Chaude ambiance 
autour des joueurs de belote, 
rummikub ou petits chevaux.  

A venir :  

•  Le 23 juin: moment musical 
pour tous les résidents à       
l’occasion de la fête de la       
musique.  

•  Le 1er juillet : repas barbecue 
pour les résidents de Pajaud.  

•  Le 7 juillet : balade              
rafraichissante sur le Cher à 
bord de la   Bellandre 

•  Les 24 et 25 juillet :             

dégustation de glaces 

•  Les 6 et 7 septembre :            
dégustation de fruits et de jus 
de fruits 

•  Le 16 septembre : Kermesse de 
l’EHPAD ; dégustations de        
pâtisseries et de boissons 

•  Le 20 septembre : spectacle 
des oiseaux  

Bel été à tous ! 

Contact :  

Nadia BOISSEAU    06 65 20 83 96 
Jeannine BENOIT   06 45 65 44 95 
Marie-Françoise JEAUNEAU  06 71 72 33 04 

mailto:amicalzblere@laposte.net


UNE DERNIÈRE PENSÉE POUR LES          

RÉSIDENTS QUI NOUS ONT QUITTÉS... 

Du 1er Avril au 30 Juin 

A L’Auverdière :  

• Madame Odette VILLEMAINE  Le 13 Mai  

• Monsieur Robert RUTARD  Le 17 Juin 

• Madame Simone CLEMENT  Le 28 Juin 

A la Courtille :  

• Madame Henriette FOUCHER  Le 3 Avril 

• Madame Suzanne COUTELY  Le 10 Avril 

• Monsieur Patrick LACAZE  Le 22 Avril 

• Madame Yvette PASCAUD  Le 26 Avril 

• Madame Elisabethe BOULAND Le 4 Mai 

• Madame Jeannine TOUTAIN  Le 9 Mai 

• Monsieur Jacques PLACE  Le 27 Mai 

• Madame Jacqueline THOMAS  Le 13 Juin 

• Madame Louise GUISON  Le 15 Juin 

• Madame Josette MOTTIN  Le 20 Juin 

• Madame Maryvonne BOURDET Le 30 Juin 

 

A la Résidence Autonomie Pajaud :  

• Madame Claudette NIVAULT  Le 5 Mai (admission à l’EHPAD) 

• Madame Michèle Brillant  Le 15 Juin (changement de région) 




